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Указом Патриарха Мо-
сковского и всея Руси Ки-
рилла от 26 мая 2016 го-
да за труды по ликвида-
ции последствий аварии 
на Чернобыльской АЭС 
удостоен медали Русской 
Православной Церкви 
«Патриаршая Благодар-
ность» депутат Государ-
ственного Совета-Хасэ 
Республики Адыгея Евге-
ний Салов.

12 мая, в день перво-
верховных апостолов Пе-
тра и Павла, награду Его 
Святейшества Патриар-
ха Кирилла депутату - 
чернобыльцу вручил по-
сле торжественной ли-
тургии в Свято-Троиц-
ком кафедральном храме 
г.Майкопа епископ Май-
копский и Адыгейский 
Тихон. Вместе с Евгени-
ем Саловым медали РПЦ 
«Патриаршая Благодар-
ность» удостоены его то-
варищи по Чернобыль-
ской страде Геннадий 
Варшанин, Александр 
Демидов, Георгий Ло-
машвили и Любовь Ну-
риахмедова.

Пресс-служба 
рескома КПРФ.
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Депутату от единого 
избирательного округа 

Государственного Со-
вета- Хасэ Республики 

Адыгея
Е.И. САЛОВУ

Уважаемый 
Евгений Иванович!
Государственное бюд-

жетное учреждение здра-
воохранения Республики 
Адыгея «Майкопская го-
родская поликлиника №1» 
выражает Вам огромную 
благодарность за пре-
доставление денежных 
средств в сумме 100 000 
рублей на проведение ре-
монта в помещениях по-
ликлиники. 

С уважением
главный врач  

А.К. ХАКУНОВА
17.06.2016 г.

Предстоящие выборы обеща-
ют быть как никогда трудными, - 
говорили кандидаты в депутаты 
от КПРФ на минувшем совеща-
нии. Уже включается администра-

тивный ресурс и другие предвы-
борные уловки партии власти.

Но мы должны противопоста-
вить им сплоченность, органи-
зованность, умение работать с 

людьми, объяснять бесперспек-
тивность курса, нынешнего пра-
вительства, его направленность 
на ограбление населения, о чем 
красноречиво свидетельствуют 

уже принятые законы и законо-
проекты будущего, находящи-
еся в Госдуме, - подчеркивал в 
своем выступлении перед со-
бравшимися кандидатами пер-
вый секретарь Адыгейского ре-
скома КПРФ Е.И. Салов.

Многие поделились опытом 
агитационной работы с избирате-
лями, называли уязвимые места у 
конкурирующих партий и партий-
обманок, спойлеров, нацеленных 
на разрушение единства КПРФ, 
не пренебрегающих самыми 
грязными провокациями.

Главный бухгалтер рескома 
М.М. Делова обратила внима-
ние кандидатов на правильное 
оформление документов, отчет-
ности, разъясняла, как полно-
стью исключить финансовые не-
точности.

На совещании напомнили о 
необходамости подбора наибо-
лее принципиальных наблюда-
телей, способных пресекать ма-
лейшие нарушения во время го-
лосования.

- При этом надо строго руко-
водствоваться законом и памят-
кой, - напомнил председатель 
контрольно-ревизионной ко-
миссии Адыгейского республи-
канского отделения КПРФ К.И. 
Скороход.

На этом совещании у присут-
ствующих возникали вопросы, 
на которые тут же были даны ис-
черпывающие ответы, объясне-
но, как себя вести наблюдате-
лям в той или иной конфликтной 
ситуации, которые нередко воз-
никают в день голосования.
Пресс-служба рескома КПРФ.

ПРЕСЕКАТЬ НАРУШЕНИЯ!

«ГОРБ ДЕМОКРАТИИ»
Прочитал в «Адыгейской прав-

де» за 28 мая с.г. статью «Горб де-
мократии» С. Хуаде, полностью с 
ним согласен. Но почему-то мы на-
чинаем говорить об этих меченых 
на лбу после свершения ими зла. 
Я коммунист со стажем, и многим 
при власти Горбачева говорил, что 
со своей перестройкой он отбро-
сит страну на 10 - 20 лет назад. Но 
мало кто тогда верил мне, а я ведь 
был прав. Потом пришел к прав-
лению страной хронический ал-
коголик и ставленник Запада Б.Н. 
Ельцин. Он окончательно разорил 
Россию. Либералы же утвержда-
ли, что это отец демократии, на-
зывали его гордостью страны. На 
самом деле это позор России. По-
том перешла власть другим поли-
тиканам. А кто-либо знал до этого, 
кто такой Д.А. Медведев. Это все 
самозванцы, лидеры партии «Еди-
ная Россия», где руководящие по-
сты занимают «единороссы», в ос-
новном ворьё и проходимцы. Эти 
все правители - Медведев, На-
рышкин и другие загнали народ 
России в нищету. Посмотрите, что 
творится, значительная часть жи-
телей живет за счет помойных ям 
и свалок.

В последнее время все политики 
привыкли много болтать, обещать и 
ничего не делать. А не пора ли на-
роду России взять власть в свои ру-
ки, избавиться от всех олигархов, 
сидящих на наших шеях и выращен-
ных нами же дармоедов. Предсто-
ящие выборы - самый подходящий 
момент.

В других странах таких преда-
телей упекли бы куда надо. Они бы 
не сбежали с капиталом за кордон. 
В России же всем ворам, взяточ-
никам, предателям - членам «Еди-

ной России» всё сходит с рук, сро-
ки получают  условно: мол, воруйте 
и дальше, мы вас прикроем. Это ли 
не позор: что ни губернатор - вор. 
Поэтому такие правители, которые 
сейчас находятся у власти, поса-
дили Россию в глубочайший кри-
зис. Им бы просто уйти в отставку. 
Награбленного у народа им вполне 
хватит на несколько столетий впе-
ред. Вспомните, как все дармоеды 
выступали за многопартийность. 
К чему это привело? Получилось, 
как в басне Крылова «Лебедь, рак и 
щука» - каждый тянет в свою сторо-
ну, никакого дальнейшего разви-
тия, воз стоит на месте. И никогда 
не будет никакого развития стра-
ны, пока думовцы, получающие за 
развал страны по 400 - 600 тысяч 
рублей в месяц - в 100 раз пре-
вышающие оклады простых рабо-
чих, стоят у власти. Где справедли-
вость, гдe логика?

Спросите простого работягу. Он 
при нынешних перестройщиках за 
последние 25 лет отдыхал на мо-
ре, курорте? Это давно уже ушло в 
сказку. В то же время из официаль-
ных СМИ звучат призывы «едино-
россов», «яблочников», жиринов-
цев голосовать только за них. Вы 
хорошо пристроились, господа! 
Всё ваше пустословие ничего не 
дает простым людям.

Пора выдвинуть достойных ли-
деров, объединить народ, смести 
с лица земли всех болтунов, про-
ходимцев, которые обещают и ни-
чего не деляют. Нам нужно всем 
объединиться в интересах народа. 
Только тогда восторжествует спра-
ведливость и будет здравствовать 
Россия.

В. ПРЯЖНИКОВ, 
пенсионер, майкопчанин.
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Чем ближе выборы, тем на-

пряженнее обстановка в пар-
тийных отделениях республики, 
тем выше и строже требования 
к проведению предвыборной 
кампании. Этой теме был по-
священ семинар - совещание с 
представителями СМИ Адыгеи 
Управления Роскомнадзора по 
Южному Федеральному округу.

Открыл и вел его председа-
тель комитета РА по делам на-
циональностей, связям с сооте-
чественниками и СМИ А.А. Шха-
лахов.

Перед собравшимися вы-
ступил и.о. директора филиала 
РТРС «РТПЦ Республики Ады-
гея» А.И. Золотов, подробно 
рассказавший о перспективе 
цифрового эфирного телера-
диовещания в Адыгее, дающего 
возможность получения макси-
мальной теле - и радиоинфор-
мации.

Основное внимание в своем 
докладе заместитель началь-
ника отдела контроля и надзора 
СМИ Управления Роскомнадзо-
ра ЮФО А.В. Корин обратил на 
соблюдение средствами мас-
совой информации законода-
тельства при проведение выбо-
ров, ответив на вопросы пред-
ставителей СМИ.

Пресс-служба
рескома КПРФ.
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Наши в ГоссоветеЭто люди твои, Адыгея!

1 июня руководитель фрак-
ции Евгений Салов принял уча-
стие в заседании республикан-
ской комиссии по оказанию го-
сударственной социальной по-
мощи малоимущим и гражданам 
в трудной жизненной ситуации. 
Коллегиальным решением она 
предоставлена 21 заявителю на 
общую сумму 332 тысячи рублей.

2 июня председатель парла-
ментского комитета по культуре 
Евгений Салов принял участие в 
семинаре-совещании по реали-
зации Стратегии государствен-
ной национальной политики в 
Южном Федеральном Округе.

В тот же день члены фракции 
Евгений Салов, Валерий Соро-
колет, Аслан Матыжев, Тамара 
Борчаковекая приняли участие 
в митинге прощания с безвре-
менно ушедшим членом реско-
ма КПРФ Каладжерием Джан-
хотом.

3 июня депутат Евгений Са-
лов выступил с докладом «Пар-
ламентаризм в Республике Ады-
гея: основные этапы становле-
ния» на научно-практической 
конференции «Вопросы истории 
и культуры казачества». Она про-
шла в поселке Тульском в рамках 
регионального фестиваля каза-
чьей культуры.

В тот же день он провел внео-
чередной прием избирателей.

6 июня, в День русского язы-
ка, члены фракции Евгений Са-
лов, Валерий Сороколет, Та-
мара Борчаковекая приняли 
участие в возложении цветов к 
памятнику А.С. Пушкина в г. Май-
копе.

В тот же день руководитель 
фракции Евгений Салов высту-
пил на открытии выставки дет-
ских рисунков по произведениям 
А.С. Пушкина в выставочном зале 
Союза художников республики, 
где вручил призы и дипломы по-
бедителям конкурса и благодар-
ственные письма руководителям 
творческих работ. 

7 июня под председатель-
ством Евгения Салова прошло 
заседание бюро рескома КПРФ. 
В нем приняли участие члены 
фракции Валерий Сороколет и 
Тамара Борчаковская. Принято 
решение о созыве очередного, 
VIII пленума рескома партии.

9 июня члены фракции Ев-
гений Салов, Валерий Соро-
колет, Тамара Борчаковская, 
Иван Бормотов, Адам Богус 
приняли участие в 59-й сессии 
Госсовета республики. Фракция 
в полном составе проголосовала 
против принятия закона о нача-
ле с 1 января 2017 года взимания 
налога на имущество физических 
лиц и организаций исходя из его 
кадастровой стоимости.

11 июня под председатель-
ством Евгения Салова прошел 
VIII пленум рескома КПРФ. В нем 
приняли участие члены фрак-
ции Валерий Сороколет, Аслан 
Матыжев, Тамара Борчаков-
ская. Принято решение о созы-
ве второго этапа 48-й конферен-
ции республиканского отделения 
партии.

15 июня председатель 
парламентского комитета по 
культуре Евгений Салов высту-
пил на семинаре-совещании в 
республиканской юношеской би-
блиотеке по случаю ее 30-летия и 
вручил Почетные грамоты Госсо-
вета- Хасэ РА ряду сотрудниц би-
блиотеки.

16 июня руководитель 
фракции, первый секретарь ре-
скома КПРФ Евгений Салов 
провел совещание с аппаратом 
республиканского комитета пар-
тии. Рассмотрены вопросы го-
товности к проведению второго 
этапа 48-й конференции респу-
бликанского отделения КПРФ. В 
совещании приняли участие чле-
ны фракции Валерий Сороко-
лет и Тамара Борчаковская.

18 июня под председатель-
ством Евгения Салова прошел 
второй этап 48-й конференции 
республиканского отделения 
партии. Конференция выдвину-
ла тайным голосованием списки 
кандидатов в депутаты Государ-
ственного Совета-Хасэ Респу-
блики Адыгея от республикан-
ского отделения КПРФ по едино-
му избирательному округу и по 
одномандатным избирательным 
округам, утвердила Предвыбор-
ную программу избирательного 
объединения «Адыгейское ре-
спубликанское отделение поли-
тической партии КПРФ», приняла 
решения по другим вопросам на-
чавшейся избирательной кампа-
нии. В работе конференции при-
няли участие члены фракции Ва-
лерий Сороколет, Аслан Ма-
тыжев, Тамара Борчаковская, 
Адам Богус.

16 июня руководитель фрак-
ции Евгений Салов ответил на 
вопросы корреспондента респу-
бликанского ТВ Валерии Врубель 
о работе 48-й конференции ре-
спубликанского отделения пар-
тии.

20-21 июня депутат Евгений 
Салов провел внеочередной при-
ем избирателей.

22 июня члены фракции Евге-
ний Салов, Валерий Сороколет 
и Тамара Борчаковская приня-
ли участие в церемонии возложе-
ния венков и цветов к Централь-
ному мемориалу защитникам на-
шей Советской Родины в г. Май-
копе в связи с 75-летием начала 
Великой Отечественной войны.

В тот же день депутат Евгений 
Салов провел внеочередной при-
ем избирателей.

24 июня член ЦК КПРФ, руко-
водитель партийной фракции в 
Госсовете-Хасэ РА Евгений Са-
лов принял участие в работе X 
Пленума Центрального Комитета 
партии. Пленум рассмотрел про-
ект повестки XVI внеочередного 
съезда КПРФ.

25 июня Евгений Салов при-
нял участие в работе XVI внеоче-
редного съезда партии, рассмо-
тревшего вопросы участия КПРФ 
в выборах депутатов Государ-
ственной Думы Федерального 
Собрания России седьмого со-
зыва. Съезд выдвинул кандида-
тов в депутаты Госдумы от КПРФ 
по федеральному списку и по 
одномандатным избирательным 
округам. Кандидатом в депутаты 
Госдумы по Адыгейскому одно-
мандатному округу №1 выдвинут 
Евгений Салов.

29 июня в газете «Красная 
Звезда» Министерства Обороны 
Российской Федерации опубли-
кована развернутая рецензия на 
книгу сочинений школьников Ре-
спублики Адыгея «Великая От-
ечественная война в памяти 
моей семьи», изданную под ре-
дакцией руководителя фракции, 
члена Союза писателей России 
Евгения Салова.

 В тот же день депутат Евге-
ний Салов провел внеочеред-
ной прием избирателей, а также 
направил запрос премьер-мини-
стру республики Мурату Кумпи-
лову по заявлению 349 жителей 
села Еленовского Красногвар-
дейского района против устрой-
ства свалки твердых бытовых от-
ходов в карьере кирпичного за-
вода близ с. Еленовского.

30 июня депутат Евгений Са-
лов принял участие в заседании 
республиканской комиссии по 
оказанию государственной соци-
альной помощи малоимущим и 
гражданам,оказавшимся в труд-
ной жизненной ситуации. Колле-
гиальным решением она предо-
ставлена 19 заявителям на об-
щую сумму 279 тысяч рублей.

В тот же день он провел внео-
чередной прием избирателей.

Пресс-служба
рескома КПРФ. 
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На торжествах, митингах в горном поселке Каменномостском Майкопского района жители 
с удовольствием слушают патриотические и политические стихи местного поэта Анатолия 
Констанчука. Признанием его таланта служат аплодисменты собирающихся, которыми они 
награждают самобытного поэта.

Миновала 71-я мирная весна 
со времени окончания одного из 
самых трагических эпизодов от-
ечественной истории. Советский 
народ, принявший на себя основ-
ной удар фашистского агрессора, 
и переломивший в ожесточенной 
схватке ход мировой войны, кро-
вью более 20 миллионов своих 
сыновей и дочерей заслужил пра-
во участвовать в формировании 
послевоенного облика мира. Бла-
годаря дипломатическим усили-
ям лидеров стран антигитлеров-
ской коалиции, удалось обеспе-
чить мир на планете на последую-
щие полвека. В 21 веке, с круше-
нием СССР, за океаном появилось 
чувство безнаказанности, мани-
акальное стремление к мировой 
гегемонии без оглядки на ее це-
ну. Наряду с оружием, способ-
ным убивать физически, широкое 
распространение получили но-
вые технологии противостояния, 
направленные на духовное пода-
вление несогласных - искажение 
истории и вымывание народной 
памяти. Почувствовав направле-
ние заокеанских ветров, в Европе 
подняли голову те, кого не устрои-
ли итоги Великой Отечественной. 
К сожалению, в их числе оказа-
лись и такие современные госу-
дарства, народы которых 70 лет 
назад плечом к плечу с другими 
советскими народами дошли с 
боями до самого Берлина.

Сегодня в странах Прибалтики 
и в Украине пытаются переписать 
историю Великой Отечественной 
войны. Эти государства рассма-
тривают свое участие в тех со-
бытиях по отдельности, забывая 
о том, что когда-то бились с фа-
шистами в одном строю с други-
ми народами СССР. «Накормив» 
свое собственное население этой 
псевдоправдой, они безнаказан-
но преподносят ее миру, пред-
лагая смириться с ней и России. 
Единственной возможностью 
противостоять этим искажениям, 
является объективный подход к 
изучению истории, непреклон-
ность и принципиальность в об-
суждении исторических аспектов, 
популяризация истинных знаний 
о Великой Отечественной войне, 
бережное сохранение памяти о 
ветеранах.

Адыгейцы, золотыми буквами 
вписавшие свои имена в исто-
рию Великой Отечественной во-
йны, никогда не отделяли себя от 
советского народа. Вместе с во-
инами множества других нацио-
нальностей они проливали свою 
кровь ради достижения общей 
Победы над врагом. Одним из та-
ких людей был наш земляк Нико-
лай Ильич Коваленко. Уроженец 
хутора Задунайска Шовгеновско-
го района ушел на фронт в 1941 
году прямо со школьной скамьи. 

Юношу определили в Грознен-
ское пехотное военное училище. 
Однако бстановка, сложившаяся 
на фронте в середине 1942 года, 
потребовала от курсантов-гроз-
ненцев сменить парты на окопы, 
а письменные принадлежности на 
оружие. Совсем юными, 18-лет-
ними Николай Коваленко и его 
однокашники оказались на самом 
жарком участке советско-герман-
ского фронта - под Сталингра-
дом. В упорных боях Николай по-
лучил ранение, и был направлен в 
тыловой госпиталь. После выздо-
ровления при первой же возмож-
ности вернулся в действующую 
армию. И снова в пекло - на улицы 
Сталинграда.

Новой боевой семьей для уро-
женца Адыгейской земли стала 
138-я стрелковая дивизия. В ря-
дах воинов этого соединения Ни-
колай Ильич бился против пре-
восходящих сил противника на 
обоих берегах Волги. Бои здесь 
шли за каждую улицу, за каждый 
дом. Враг ощетинился тысячами 
пулеметных стволов и порой не 
давал советским солдатам под-
нять головы. В канун нового 1943 
года группе из 11 бойцов, в кото-
рую входил и Николай Коваленко, 
была поставлена задача провести 
разведку вражеских огневых то-
чек, досаждавших частям 138-й 
стрелковой дивизии. Разведчики 
решили под покровом ночи неза-
меченными подобраться к огне-
вым точкам противника, исполь-
зуя ледовый покров небольшой 
реки, разделявшей советские и 
немецкие позиции. Уже перед са-
мыми вражескими огневыми точ-
ками советские солдаты были об-
наружены неприятелем. На раз-
ведчиков обрушился шквал огня. 
Один за другим соратники Кова-
ленко погибали на открытой мест-
ности под вражескими пулями. 
Николай мужественно вел пере-
стрелку, понимая, что единствен-
ным шансом на спасение остав-
шихся в живых является уничто-
жение пулеметного гнезда. Ри-
скуя жизнью, он под градом пуль 
подобрался к немецким позициям 
и взрывом гранаты уничтожил ог-
невую точку. Семеро разведчиков 
вернулись в расположение своих 
войск и сообщили командованию 
о расположении огневых точек 
противника.

Задание было выполнено.
Той зимой подобных боев было 

немало, и в каждом из них Нико-
лай Коваленко бил врага, прези-
рая страх, и не щадя своей жиз-
ни. Второе ранение, полученное 
Николаем, оказалось гораздо тя-
желее первого. Уже в госпитале 
храбрый воин узнал, что его 138-
я стрелковая дивизия была пре-
образована в 70-ю гвардейскую. 
Из госпиталя 20-летнего ветера-

на отправили на восстановление 
домой. Характер бойца проявил-
ся и здесь. Параллельно с рабо-
той в тракторной бригаде, Нико-
лай завершил обучение в школе, 
и поступил в Московский инсти-
тут механизации и электрифика-
ции сельского хозяйства. В апре-
ле 1959 года он переехал в Коше-
хабль, с которым связал всю свою 
последующую жизнь. Более 20 
лет он проработал главным инже-
нером райсельхозтехники, при-
меняя к порученному делу глубо-
кие знания, полученные в институ-
те, и характер, закалившийся под 
Сталинградом. К ордену Славы 
третьей степени, Отечественной 
войны второй степени и многим 
боевым медалям, полученным за 
мужество и отвагу, проявленные в 
годы войны, на груди нашего зем-
ляка прибавились награды, кото-
рыми он был отмечен за мирный 
созидательный труд: Орден Тру-
дового Красного Знамени, трудо-
вые медали.

И в сталинградском пекле и 
на сельскохозяйственной ниве, 
везде Николай Ильич беззаветно 
служил своей Родине - Советско-
му Союзу, своей малой Родине - 
Адыгее и своему народу. Ранение 
прервало его воинский путь, но 
ратные традиции в семье Кова-
ленко достойно продолжили его 
потомки. Сын ветерана Геннадий 
дослужился до высокого звания 
генерал-лейтенанта, возглавляя 
космодром «Плесецк». Внук Евге-
ний по сей день продолжает слу-
жение Родине в рядах ее Воору-
женных Сил. Старший сын Вале-
рий работает в г. Москве главным 
конструктором на заводе «Дина-
мо». Дочь Наталья работает учи-
телем в средней школе с. Хамыш-
ки Майкопского района.

Все дети ветерана с глубоким 
уважением относятся к замеча-
тельным учителям Кошехабль-
ской средней школы, где они вы-
учились и получили путевку в 
жизнь.

Несмотря на то, что Николай 
Ильич ушел из жизни, его начи-
нания продолжают жить в делах 
и поступках потомков, в памяти 
благодарных земляков.

Боевой и жизненный путь та-
ких людей, как Николай Ильич Ко-
валенко сформировал тот фунда-
мент, на котором были построены 
свобода и независимость наро-
дов Европы, советского народа, 
жителей  Адыгеи. К сожалению, 
некоторые народы были сбиты с 
этого прочного фундамента, про-
меняв его на вязкую трясину пе-
ресмотра исторической правды. 
Адыгейцам же, надо во что бы то 
ни стало устоять, ориентируясь в 
своих делах на пример лучших из 
земляков.

Г. НИКОЛАЕВ.

ТАКИХ РАСТИЛИ СЫНОВЕЙ
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Кандидаты в депутаты Государственной Думы Федерального Со-
брания Российской Федерации седьмого созыва от политической 
партии КПРФ по региональной группе №1 (Республика Адыгея и Крас-
нодарский край)

1. Харитонов Николай Михайлович
2. Обухов Сергей Павлович 
3. Осадчий Николай Иванович
4. Соколенко Павел Васильевич
5. Салов Евгений Иванович
6. Лузинов Сергей Константинович 
7. Шабунин Геннадий Дмитриевич
8. Нагнибеда Александр Николаевич 

9.Тренин Алексей Николаевич 
10. Васильев Игорь Васильевич 
11. Жане Адам Керимович
12. Гребнева Марина Петровна
13. Боровков Николай Васильевич
14. Топчий Анатолий Иванович
15. Жилищиков Иван Андреевич

ОБЩЕРЕСПУБЛИКАНСКАЯ ЧАСТЬ
1. Салов Евгений Иванович
2. Москаленко Елена Александровна
3. Шевацуков Схатбий Махмудович

РЕГИОНАЛЬНЫЕ ГРУППЫ

Адыгейская городская 
региональная группа №1

1. Сташ Асхад Сагидович
2. Тлемешок Валид Рашидович
3. Хапишт Гучипс Мугдинович
4. Пшеуч Руслан Аскерович

Гиагинская районная 
региональная группа №2

1. Викленко Ирина Анатольевна
2. Кузьмин Александр Витальевич
3. Бугаенко Сергей Михайлович
4. Спивак Виктор Дмитриевич
5. Бондаренко Александр Петрович

Гиагинская районная 
региональная группа №3

1. Верт Александр Владимирович
2. Калиткин Николай Владимирович
3. Бородинова Елена Алексеевна

Кошехабльская районная 
региональная группа №4

1. Вороков Схатбий Ибрагимович
2. Король Любовь Ивановна
3. Кузнецова Евгения Ивановна

Кошехабльская районная 
региональная группа №5

1. Ахтаов Руслан Пшимафович
2. Пономарева Людмила Дмитриевна
3. Пшиканов Казбек Капланович

Красногвардейская районная 
региональная группа №6

1. Тлишев Ахмед Батырович
2. Сидорович Виталий Юзефович
3. Тарасов Виктор Александрович
4. Удалов Николай Григорьевич 

Красногвардейская районная 
региональная группа №7

1. Сапожников Юрий Александрович
2. Сапожникова Светлана Анатольевна

Майкопская городская 
региональная группа №8

1. Жане Адам Керимович
2. Скрипников Владимир Дмитриевич
3. Хуажев Меджид Хамедович
4. Липанов Роман Владимирович

Майкопская городская 
региональная группа №9

1. Сапиев Юрий Аскарбиевич
2. Воновнукова Суанда Адамовна
3. Бородаев Владимир Генрихович
4. Глущенко Марина Александровна

Майкопская городская 
региональная группа №10

1. Юрьев Николай Александрович
2. Лазаренко Николай Николаевич
3. Межов Олег Юрьевич
4. Кузина Елена Николаевна

Майкопская городская 
региональная группа №11

3. Величко Михаил Фиоктистович
2. Таянова Евгения Борисовна
3. Леонтьев Андрей Михайлович
4. Тов Аслан Ахмедович

Майкопская городская 
региональная группа № 12

1. Борчаковская Тамара Григорьевна
2. Анохин Александр Анатольевич
3. Тариков Майор Салихович
4. Кубашичева Екатерина Абдулаховна

Майкопская городская 
региональная группа № 13

1. Ситникова Марина Сергеевна
2. Ильинова Татьяна Владимировна
3. Баландина Оксана Викторовна
4. Осухов Богдан Викторович

Майкопская городская 
региональная группа № 14

1. Хохлов Дмитрий Александрович
2. Лойко Александр Александрович
3. Журба Людмила Николаевна
4. Емтыль Юсуф Ахмедович
5. Индрисов Нальбий Хасамбиевич

Майкопская городская 
региональная группа №15

1. Смагина Марина Павловна
2. Курков Алексей Петрович
3. Березин Игорь Петрович

Майкопская городская 
региональная группа №16

1. Овсянников Александр Владимирович 
2.Чупина Ирина Петровна
3. Кимнатная Светлана Николаевна
4. Макаров Сергей Викторович

Майкопская районная 
региональная группа №17

1. Карапетян Рафик Самвелович
2. Алифиренко Максим Геннадиевич
3. Плотников Дмитрий Николаевич
4. Дубинин Алексей Федорович

Майкопская районная 
региональная группа №18

1. Захаров Виктор Иванович
2. Алифиренко Геннадий Юрьевич
3. Думанов Иван Сергеевич
4. Карапетян Сергей Рафикович
5. Помыкина Елена Николаевна

Майкопская районная 
региональная группа №19

1. Безусько Татьяна Сергеевна
2. Туйкин Федор Анатольевич
3. Серебряков Иван Мустафович
4. Дятлов Александр Никитович

Тахтамукайская 
районная региональная группа №20

1. Татлок Казбек Мадинович 
2. Татлок Руслан Гучипсович

Тахтамукайская 
районная региональная группа №21

1. Духу Асланбеч Хаджиметович
2. Лаюк Калубат Юсуфович
3. Пшеуч Заур Муратович

Тахтамукайская районная 
региональная группа №22

1. Ахиджак Нурбий Хазретович
2. Барчо Асланчерий Шумафович
3. Хлебникова Светлана Михайловна

Тахтамукайская 
районная региональная группа №23

1. Китыз Аслан Муссович
2. Дзетль Аслан Бечмизович
3. Кадрук Азмет Шрахметович 

Теучежская районная 
региональная группа № 24

1. Богус Адам Асланбиевич
2. Мирзоева Джамиля Габиль-Кызы
3. Хуаз Сафер Индрисович
4. Куиз Ильяс Рашидович
5. Сташ Хазрет Ахмедович

Шовгеновская районная 
региональная группа № 25

1. Войков Анатолий Николаевич
2. Жемадуков Шумаф Байзетович
3. Амуров Азамат Муратович
4. Орлов Юрий Михайлович 

ÑÏÈÑÎÊ
кандидатов в депутаты Государственного Совета - Хасэ Республики 
Адыгея по единому избирательному округу на выборах депутатов 
Государственного Совета - Хасэ Республики Адыгея, выдвинутых 

XLVIII-й (второй этап) отчётной конференцией избирательного
объединения «Адыгейское республиканское отделение 

политической партии КПРФ»

ÑÏÈÑÎÊ
кандидатов в депутаты Государственного 

Совета - Хасэ Республики Адыгея по 
одномандатным избирательным округам, 

выдвинутых XLVIII-й (второй этап) отчётной 
конференцией избирательного

объединения «Адыгейское республиканское 
отделение политической партии КПРФ»

Одномандатный 
избирательный округ №1 

города Адыгейска

Тлемешок Валид 
Рашидович

Одномандатный 
избирательный округ №2 

Гиагинского района

Викленко Ирина 
Анатольевна

Одномандатный 
избирательный округ №3 

Гиагинского района

Надеин Сергей 
Васильевич

Одномандатный 
избирательный округ №4 Ко-

шехабльского района

Бондаренко Инна 
Ивановна

Одномандатный 
избирательный округ №5 Ко-

шехабльского района

Ахтаов Руслан 
Пшимафович

Одномандатный 
избирательный округ №6 

Красногвардейского района

Тлишев Ахмед 
Батырович

 Одномандатный 
избирательный округ №7 

Красногвардейского района
-

Одномандатный 
избирательный округ №8

города Майкопа

Тхагушев Айдамир 
Дамирович

Одномандатный 
избирательный округ №9 

города Майкопа

Сапиев Юрий 
Аскарбиевич

Одномандатный 
избирательный округ №10 го-

рода Майкопа

Юрьев Николай 
Александрович

Одномандатный 
избирательный округ №11 го-

рода Майкопа

Бормотов Иван 
Васильевич

Одномандатный 
избирательный округ №12 го-

рода Майкопа

Борчаковская Тамара 
Григорьевна

Одномандатный избиратель-
ный округ №13 города Май-

копа

Ситникова Марина 
Сергеевна

Одномандатный 
избирательный округ №14 го-

рода Майкопа

Хохлов Дмитрий 
Александрович

Одномандатный 
избирательный округ №15 го-

рода Майкопа

Москаленко Елена
 Александровна

Одномандатный избиратель-
ный округ №16 города Май-

копа

Овсянников Александр 
Владимирович

Одномандатный 
избирательный округ №17 

Майкопского района

Дубинин Алексей 
Федорович

Одномандатный 
избирательный округ №18 

Майкопского района

Захаров Виктор 
Иванович

Одномандатный 
избирательный округ №19 

Майкопского района

Безусько Татьяна 
Сергеевна

Одномандатный 
избирательный округ №20 

Тахтамукайского района

Уджуху Казбек 
Асланович

Одномандатный 
избирательный округ №21 

Тахтамукайского района
-

Одномандатный 
избирательный округ №22 

Тахтамукайского района

Ахиджак Нурбий 
Хазретович

Одномандатный 
избирательный округ №23 

Тахтамукайского района
Чуц Казбек Асланович

Одномандатный 
избирательный округ №24 Те-

учежского района

Тлехурай Арамбий 
Хазретович

Одномандатный 
избирательный округ №25 

Шовгеновского района

Амуров Азамат 
Муратович
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И с п о л ь з о в а н ы  м а т е р и а л ы  п е р и о д и ч е с к и х  и з д а н и й

Адыгейский реском и Май-
копский горком КПРФ с 
глубоким прискорбием со-
общают, что на 93-м году 
ушел из жизни ветеран 
партии, участник Великой 
Отечественной войны

МЫЛЬНИКОВ 
Владимир Федорович

и выражают искреннее 
соболезнование родным 
и близким покойного. 

Коммуналка

По инициативе депутата

ВСЕМ НА ЗАВИСТЬ Комсомольцы Адыгеи вно-
сят значительный вклад в 
развитие спорта республи-
ки. Они участвуют в кроссах, 
спортивном ориентировании, 
скалолазании, туристских по-
ходах, делая свою жизнь ин-
тересной и увлекательной.

А недавно молодежь с по-
мощью велоклуба «Майкоп», 
ГИБДД организовали вело-
пробег от спортивного ком-
плекса «Оштен» - колонной 
промчалась по основным ули-
цам и окраинам республикан-
ского центра, вызывая чув-
ство зависти у многих горо-
жан.

М. СИТНИКОВА, 
первый секретарь 

Адыгейского 
рескома ЛКСМ.

g` )Šn Š`jne 
m`j`g`mhe? 
В последнее время во-

дители рейсовых автобу-
сов предупреждены, что 
высаживать или брать пас-
сажиров, как было ранее на 
самоорганизованных ме-
стах для посадок, в автобус 
сейчас нельзя. В этом слу-
чае нарушителям грозит 
штраф 5 тысяч рублей.

У нас же в Майкопском 
районе в основном обо-
рудованных остановок для 
посадок пассажиров (кро-
ме поселка Тульского и Ка-
менномостского) - нет. К 
примеру, протяженность 
дороги по селу Хамышки 4 
километра. Единственная 
остановка - в центре села. 
Значит, надо проехать ми-
мо своего дома 2 киломе-
тра тем, кто живет на краю 
Хамышков, в центр с сум-
ками. Ведь жители возвра-
щаются из того же Майко-
па предельно загруженны-
ми покупками. Им надо ид-
ти 2 километра по дороге 
назад или вперед.

Подобная ситуация и в 
станицах Абадзехской, Се-
вастопольской, Новосво-
бодной, других населенных 
пунктах.

Для кого эти преобразо-
вания? Что они улучшают? 
В поселке Каменномост-
ском также ранее была 
остановка общественно-
го транспорта для тех, кто 
едет из Майкопа, у больни-
цы. Теперь её нет.

Оказывается, сейчас на-
до иметь проект на такую 
остановку. Если земля для 
остановки принадлежит 
администрации, то необ-
ходимо ещё эту землю пе-
редать дорожникам. Про-
цедура долгая, да и денег 
на такое, как правило, нет. 
Вот и приходится навью-
ченным жителям топать 
несколько километров.

Л. ПОЛЕЩУК, 
член КПРФ.

Адыгейское республикан-
ское отделение женского сою-
за «Надежда России» принима-
ет деятельное участие в обще-
ственной жизни, в том числе и 
благоустройстве Майкопа. Так, 
женщины взяли шефство над 

детским садом №22. Здесь бы-
ли разбиты клумбы, посажены 
цветы. А посадочный материал 
безвозмездно выделил коллек-
тив городского парка культуры 
и отдыха имени А.М. Горького, 
возглавляемый К.Р. Меретуко-

вым. С этой организацией наше 
отделение всегда поддержива-
ет деловую связь. И она всегда 
выручает женщин посадочным 
материалом, за что мы очень 
благодарны этому коллективу. 
Т. ИЛЬИНОВА,  председатель 

Адыгейского республикан-
ского отделения ЖС 

«Надежда России».

МЫ ОЧЕНЬ БЛАГОДАРНЫ

Жителей Каменномостского 
беспокоит ситуация с обеспече-
нием безопасности дорожного 
движения на участке федераль-
ной автотрассы, проходящей че-
рез центр поселка. Здесь распо-
ложены здания средней общеоб-
разовательной школы №7, церк-
ви, администрации поселения, 
Дом культуры, универмаг. А пе-
шеходный переход через дорогу 
не обеспечен светофорным регу-
лированием.

В связи с этим депутат Госсо-
вета республики Евгений Салов 
обратился к премьер-министру 
РА Мурату Кумпилову с прось-
бой решить вопрос об установ-
ке светофора у пешеходного пе-
рехода возле школы и на других 
аварийно опасных участках на-
званной трассы.

По поручению премьер-мини-
стра Контрольным управлением 
был проведен анализ возможности 
установки светофорных объектов в 
Каменномостском. В результате, 
во взаимодействии с Краснодар-
ским управлением федеральных 
автодорог «Черноморье», в 2016 
году планируется установка в по-
селке Каменномостском свето-
форного объекта Т7 возле средней 
общеобразовательной школы №7 
и светофорного объекта Т1 (до-
рожный светофор) на километре 
40+800 автодороги А-149.

Установка светофора на по-
вороте к Хаджохской тесни-
не не планируется из-за того, 
что его работа здесь, особенно 

в зимнее время, вынудит авто-
транспортные средства стоять 
на подъеме, что создаст допол-
нительные трудности для без-
опасности их движения. В то же 
время возможно рассмотреть 
вопрос о размещении дополни-
тельных дорожных знаков, огра-
ничивающих скорость при подъ-
езде к данному перекрестку, а 
также проработать возможность 
устройства разгонной полосы 
при выезде из Хаджохской тес-
нины в сторону станицы Дахов-
ской. Соответствующие предло-
жения направлены в Управление 
дорог «Черноморье».

Пресс-служба
рескома КПРФ. 

УСТАНОВЯТ СВЕТОФОРЫ

Решением правительства РФ 
установление цен на коммуналь-
ные услуги предусмотрено их про-
изводителем. В то же время часть 
их регламентирована - цены на ус-
луги производителей с участием 
государственного комитета регу-
лируются. Так, жилищные услуги 
контролирует местная власть, в том 
числе она выдает лицензию на ока-
зание этих услуг. Решением прави-
тельства республики регламенти-
руется предоставляемое тепло - от-
ходы генерирующей электричество 
станции ЗАО «Картонтара».

В микрорайоне ЦКЗ для жите-
лей установлены тарифы на январь 
- июнь в размере 918 р 03 коп. за ги-
гакалорию. Однако в счете предъ-
явлена мне цена более 2100 руб. 
При таких условиях цена горячей 
воды, стоимость которой примерно 
85 рублей за кубометр, устанавли-
вается потребителям свыше 130 ру-
блей. Чувствуете разницу? Причем 
в платеже указаны услуги, которые 
не оказывались ни мне, ни жильцам 
многоквартирного дома в город-
ке ЦКЗ, где я проживаю. Это и за-

ставило меня обратиться в ЖЭУ-3, 
чтобы мне официально выдали ре-
гламент, калькуляцию на услуги, ко-
торые должна оказывать эта орга-
низация, а на самом деле не выпол-
няет. По закону я должен иметь на 
руках договор с ЖЭУ-3, устанавли-
вающий наши отношения. Имеют-
ся же договоры у нас с газовиками 
и электроснабжающими организа-
циями, где четко определены усло-
вия и нормы потребления их «про-
дукции». Мы, конечно, каждый раз 
возмущаемся их «сюрпризами», но 
платим за них. Куда денешься. В со-
ответствии с этими регламентиру-
ющими документами мы и строим 
свои семейные бюджеты, видим, 
что тарифы хоть и грабительские, 
но злоупотреблений тех же газови-
ков и энергетиков не наблюдается.

У коммунальщиков же все по-
ставлено иначе. Договоры с потре-
бителями они не заключают. В ра-
боте этой службы нет никакой про-
зрачности. Отсюда и непонятные 
завышенные платежи за отопление, 
горячую воду, канализацию...

Так, наша пятиэтажка, как и 

другие многоквартирные дома, не 
имеют точки разбора горячей во-
ды, а счет за ее общеведомствен-
ные расходы предъявляют. Точ-
ками разбора холодной воды мы 
пользуемся лишь летом для поли-
ва прилегающих клумб, деревьев 
и асфальта у подъездов. Лестнич-
ные марши и площадки убирают 
сами жильцы. Кровля и чердак до-
ма никем не осматриваются. И пе-
речень неоказываемых услуг мож-
но продолжить. Однако жильцы 
домов их оплачивают. Спрашива-
ется, почему?

Видя такую несправедливость, 
я ещё в марте 2014 года подал иск 
в Майкопский городской суд о взы-
скании с ЖЭУ - 3 незаконно присво-
енных денег за непредоставленные 
услуги. К сожалению, суд меня не 
поддержал. Более того, мне было 
запрещено обращаться к комму-
нальщикам за заключением дого-
вора со мной и получением регла-
ментирующих документов на опла-
ту коммунальных услуг.

Вот так я проиграл в борьбе с не-
законными поборами, хотя убежден 
в своей правоте,

В. МЕЛИЧКО, ветеран труда. 

nŠjpnbemmne ncp`akemhe

ÒÀÊÎÉ ÂÎÒ 
ÐÅÌÎÍÒ

Мы, работники ряда пред-
приятий, таких, как ООО «Ав-
тодиагностика», ООО «Элком-
сервис», ООО фирмы «Центр», 
ООО ПКФ «Адыгеяавтоте-
хобслуживание», ИП «Ахме-
тов Р.Б.», ИП «Зеркалева Т.П.»,  
ИП «Проэктор А.Л.», ИП «Ку-
линич С.Н.», ООО «Автосер-
висгарант», ООО «Пожбезо-
пасность», ИП «Ильчук А.В.», 
ИП «Сун-Чжен-Сен А.И.», ИП 
«Чеботков И.В.», ИП «Джансу-
зян M.М.», расположенных в г. 
Майкопе по нечетной стороне 
ул. Хакурате от ул. Загородней 
до ул. Юннатов, очень обеспо-
коены сложившейся ситуаци-
ей с ремонтом и восстановле-
нием парковочных карманов и 
пешеходных тротуаров, приле-
гающих к нашим рабочим ме-
стам. Бордюры подняли гораз-
до выше тротуаров. Значит во-
да будет стоять на тротуарах, 
затекать в здания и во дворы.

Нам непонятно, почему на 
обращение (письмо № 06/1) 
от 30.06.2016 г. к главе МО 
«Город Майкоп» Наролину А.В. 
нет ответа, т.к. работы идут, 
в землю зарывают народные 
деньги, наши деньги, налого-
плательщиков.

Доброе начинание превра-
щается в очередной фарс, 
вместо решения по существу. 
Мы не знаем, почему пред-
седатель отделения «Единой 
России» г. Майкопа Наролин 
А.В. не реагирует на наше об-
ращение. Поэтому накану-
не выборов мы обращаемся 
в общественные приемные 
партий, расположенных в Ре-
спублике Адыгеи, таких, как 
Общероссийский Народный 
Фронт, ЛДПР, «Справедливая 
Россия»,  «Единая Россия» и 
другие. Просим помочь раз-
решить данную проблему в це-
лях экономии народных денег 
и улучшения благоустройства 
в г. Майкопе и для того, чтобы 
после такого строительства  
еще больше воды не стояло на 
тротуарах и не пошла эта вода 
на наши рабочие места.

А. ИЛЬЧУК, О ПАСТЕРНАК, 
Ю. ХАРЧЕНКО, - 

всего 28 подписей.


